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Осуществить в широких масштабах мероприятия по 

повышению технического уровня производства во всех 

отраслях промышленности на основе дальнейшего разви. 

тия электрификации, комплексной механизации и автома

тизации, внедрения новейшего высокопроизводительного 

оборудования и передовой технологии, широкой замены 

и модернизации устаревшего оборудования.
(Из проекта Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему 

плану развития народного хозяйства СССР на 1956—1960 годы).

Настойчиво выполнять взятые 
обязательства

К ОЛЛЕКТИВАМИ всех пред
приятий города приняты со

циалистические обязательства на 
1956 год.

Трудящиеся* Сызрани, вдохно
вленные величественными перспек
тивами дальнейшего мощного раз
вития всех отраслей народного хо
зяйства в шестом пятилетии, заве
ряют Коммунистическую партию 
и Советское правительство, что они 
приложат все усилия к тому, что
бы изо дня в день повышать про
изводительность труда, увеличи
вать выпуск продукции, улучшать 
ее качество и снижать себестои
мость.

На передовых предприятиях го
рода под руководством партийных 
организаций мобилизуются внут
ренние резервы производства, ак
тивно поддерживается творческая 
инициатива рационализаторов и 
изобретателей, широко внедряются 
передовые методы труда. Это поз
воляет им выполнять и перевы
полнять планы. Коллектив цеха 
№ 2 нефтеперерабатывающего за 
вода, вступив в социалистическое 
соревнование за досрочное завер
шение плана 1956 года, встал на 
трудовую предсъездовскую вахту и 
добился ббльшой производствен, 
ной победы. План 20 дней января 
им выполнен по отбору светлых 
продуктов на 105,7 процента, уве
личил глубину отбора — на 0,7 
процента.

Самоотверженно борются ком- 
байностроители за то, чтобы ко 
дню открытия XX съезда дать 
св&рх плана 30 комбайнов и на 
150 тысяч рублей запасных ча
стей. Настойчиво преодоле
вают трудности зимы многие 
паровозники. Бригады локомоти
вов, руководимые машинистами тт. 
Ермолаевым, Берглезовым, Воро
бьевым, Романовым, водят тяже- 
ловесные поезда на больших ско
ростях, экономят топливо.

На каждом предприятии имеет
ся много передовиков, которые 
успешно выполняют взятые на 
себя обязательства. Их опыт надо 
кропотливо изучать и распростра

нять, добиваться того, чтобы он 
стал достоянием всего коллектива. 
Только при этом условии можно 
достигнуть общего подъема в ра
боте, выполнить принятые обяза
тельства.

На исходе первый месяц 1956 
года. Немного времени остается 
и до дня открытия XX съезда пар
тии. Готовя достойную встречу 
съезду, трудящиеся города приня
ли на себя повышенные социали
стические обязательства, и повсе
местно борются за их выпол
нение. Однако на некоторых пред
приятиях с первых дней нового 
гада наблюдается резкое ухудше
ние в работе, не выполняются не 
только социалистические обяза
тельства, но и установленные пла
ном задания. Так, ранее передо

вым на шахте № 5/6 Кашпирского 
рудника вторым участком в янва
ре недодано 700 тонн сланца, а 
всей шахтой около трех тысяч. Не 
выполняют своих обязательств 
швейная фабрика, завод пищевых 
концентратов, артели «Бытовик» и 
«Ударник».

Руководители этих предприятий 
ищут объективные причины, «объ
ясняющие» невыполнение плана. 
А на деле в плохой работе пред
приятий повинны сами руководи
тели. Им доверили по-деловому 
руководить, организовать снаб
жение предприятий всем необхо
димым, своевременно предусмот
реть возможные трудности и пред
отвратить их, принимать такие 
меры, которые обеспечивали бы 
возможность коллективу работать 
ритмично, ежедневно выполнять и 
перевыполнять задания. К сож а
лению, они мало что делают для 
того, чтобы улучшать организа
цию труда и производства, изжи
вать недостатки.

С оци а л истическое сор е в н ов а н ие 
— творческое дело масс. Задача 
партийных и профсоюзных органи
заций, хозяйственных руководите
лей—возглавить трудовой подъем, 
вызванный проектом Директив 
XX съезда КПСС, развернувшееся 
всенародное соревнование в честь 
съезда партии. Участники соревно-

ной забота хозяйственников, пар
тийных и профсоюзных организа
ций об улучшении организации 
труда и производства, о распро
странении передового опыта. Пер
вейший долг руководителей пред
приятий, партийных и профсоюз
ных организаций — настойчиво 
бороться за дальнейший техниче
ский прогресс, за неустанное по
вышение производительности тру
да. Без этого немыслимо движе
ние вперед, успешное выполнение 
планов и принятых обязательств.

У советских людей слова не рас
ходятся с делом. Уже вошло в 
правило: дал слово — сдержи, 
взял обязательство — выполни. 
И каждый коллектив предприя
тия борется за то, чтобы приня
тые им обязательства успешно 
выполнялись.

Обязанность партийных и проф
союзных организаций — усилить 
воспитательную работу в массах, 
мобилизовать их на трудовые под
виги, сделать все необходимое, 
чтобы все работали так, как тру
дятся передовики социалистиче' 
ского соревнования. К этому дол
жен стремиться и каждый рабо
чий, мастер, инженер, техник.

Долг каждого коллектива пред
приятия — выполнять принятые 
обязательства, больше вклады
вать своего труда в дальнейшее 
укрепление экономического могу
щества нашего государства, в до
срочное завершение государствен
ного плана 1956 года!

Прием товарищем Хрущевым корреспондента 
английской газеты „Ньюс оф Уорлд“ 

Грэхема Стенфорда
25 января товари щ  Н. С. Х рущ ев принял корресп он 

д ен та  английской газеты  «Н ью с оф У орлд» Грэхем а 
С тен ф орда  и имел с ним бесед у .

(ТА СС).

Вторая сессия Верховного Совета РСФСР
24 января в Большом Крем

левском Дворце на вечернем за
седании второй сессии Верховного 
Совета РСФСР продолжалось об
суждение доклада о Государствен
ном бюджете РСФСР на 1956 гол 
и об исполнении Государственно
го бюджета Республики за 1954 
год.

В прениях выступили депута
ты Н. Д. Вахнин (Коми АССР), 
И. Г. Третьяков (Саратовская об
ласть) и первый заместитель 
Председателя Совета Министров 
РСФСР депутат А. М. Сафронов.

Затем с заключительным ело- 
вом выступил Министр финансов 
РСФСР депутат И. И. Фадеев. Он 
говорит, что Государственный 
бюджет Российской Федерации нз 
1956 год и отчет об исполнении 
бюджета за 1954 год были все
сторонне рассмотрены Верховным 
Советом РСФСР. Выступавшие в 
прениях * депутаты единодушно 
одобрили новый бюджет, кото
рый полностью отвечает жизнен
ным интересам всех народов Рос
сийской Федерации и обеспечива
ет необходимыми средствами даль
нейшее развитие хозяйства и 
культуры республики в первом 
году шестой пятилетки.

Верховный Совет единогласно
вания ждут настоящей, повседнез- утверждает бюджет в следующихлпЛ ЛлАп /%»тт*т*т*т>лч1т% г» м «ч *■ 1̂ 1

суммах: по доходам— 74.^о7.1о1 
тысяча рублей и по расходам —  
74.179.199 тысяч рублей. Превы
шение доходов над расходами со
ставляет 87.932 тысячи рублей.

Единогласно утверждается от
чет об исполнении Государствен
ного бюджета РСФСР за 1954 год 
и принимается Закон о Государ
ственном бюджете РСФСР на 1956 
год.

Затем председательствующий 
депутат И. В. Горошкин сообщает, 
что на имя Председателя Верхов
ного Совета РСФСР поступило 
заявление от Председателя Совета 
Министров РСФСР депутата А. М, 
Пузанова с просьбой освободить

его от поста Председателя Совета 
Министров РСФСР. Депутат Горо
шкин оглашает текст заявления.

«Председателю Верховного Со
вета РСФСР тов. Горошкину И. В.

Прошу Вас доложить Вер
ховному Совету РСФСР мок- 
просьбу об освобождении меня 
от поста Председателя Совета 
Министров РСФСР.

Моя просьба вызвана необхо
димостью укрепления руковод
ства Совета Министров РСФСР.

Совет Министров СССР и 
ЦК КПСС за последнее время 
провели мероириятия по зна
чительному расширению и ук
реплению хозяйства Российской 
Федерации. В непосредственное 
подчинение Республики переда
но большое количество пред
приятий промышленности и 
строительных организаций, уч
реждений культуры и учебных 
заведений.

Огромная работа предстоит по 
крутому подъему сельского хо
зяйства Республики.

Для выполнения больших и 
сложных задач, поставленных 
Советским Правительством и 
Коммунистической партией пе
ред нашей Республикой, це
лесообразно иметь на цоету 
Председателя Совета Министров 
РСФСР другого товарища, об
ладающего большим опытом го
сударственной и хозяйственной 
работы.

Председатель Совета 
Министров РСФСР 

А. Пузанов».
23 января 1956 г.

Слово предоставляется депу
тату Ф. Р. Козлову. Он говорит, 
что считает мотивы, изложенные 
в заявлении тов. Пузанова, со
вершенно правильными, и по по
ручению Совета Старейшин пред
лагает принять заявление депу
тата А. М. Пузанова и освободить 
его от обязанностей Председателя

Совета Министров РСФСР.
Верховный Совет Российской 

Советской Федеративной Социа
листической Республики поста
новляет: принять заявление тов. 
Пузанова и освободить его от обя
занностей Председателя Совета 
Министров РСФСР.

Депутат И. В. Капитонов оъ* 
имени Совета Старейшин вносит 
предложение назначить Предсе
дателем Совета Министров РСФСР 
депутата М. А. Яснова.

Верховный Совет Российской 
Федерации постановляет назна
чить депутата М. А. Яснова Пред
седателем Совета Министров 
РСФСР, освободив его от обязан
ностей члена Президиума Верхов
ного Совета РСФСР.

Сессия переходит к рассмотрев 
нию второго вопроса порядка дня 
—  к утверждению Указов Прези
диума Верховного Совета РСФСР. 
Слово для доклада предоставляет
ся секретарю Президиума Верхов
ного Совета РСФСР депутату И. Н. 
Зимину. Сессия утверждает Ука
зы.

Зачитывается представление 
Председателя Совета Министров 
РСФСР М. А. Яснова, в которой! 
он просит назначить депутата 
А. М. Пузанова первым заместите
лем Председателя Совета Минист
ров РСФСР. Это представление 
принимается единогласно.

Верховный Совет выносит по
становление об избрании членом 
Президиума Верховного Совета 
РСФСР депутата Н. И. Бобровни
кова, освободив его от обязанно
стей Председателя Бюджетной ко
миссии Верховного Совета РСФСР.

Председателем Бюджетной ко
миссии РСФСР сессия избирает 
депутата И. М. Скачкова.

Вопросы повестки дня исчерпа
ны. Сессия объявляется закры
той.

(ТАСС).

О

Информационное сообщение
пленуме Куйбышевского обкома КПСС

Прием товарищем Н. С. Хрущевым 
американского юриста Маршала Макдаффи
25 января товари щ  Н. С. Х рущ ев принял ам ер и кан 

ского  ю риста М арш ала М ак д аф ф и  и имел с ним беседу .

(ТА СС).

21 января 1956 года состоялся первый 
пленум Куйбышевского областного комитета 
КПСС, избранного XIII Куйбышевской областной 
конференцией КПСС.

Пленум избрал первым секретарем обкома 
КПСС тов. Ефремова М. Т., вторым секретарем 
обкома КПСС— тов. Евсеева В. Н., секретарями 
обкома КПСС— т.т. Агапова П. И., Годовкина 
В. С., Деревнина А. И.

Пленум избрал бюро обкома КПСС в соста
ве одиннадцати членов и двух кандидатов.

Членами бюро обкома КПСС избраны т.т.: 
Агапов П. Им Банников Н. В., Годовкин В. С., 
Грибков М. П., Деревнин А. И., Евсеев В. Н., 
Ефремов М. Т., Кремлев Д. В., Кузнецов В. И., 
Петрухин С. А., Страхов Н. И.

Кандидатами в члены бюро обкома КПСС 
избраны т.т.: Козловский Е. С., Перов-Теренть- 
ев Н. Н.

Пленум утвердил:
заведующим отделом партийных органов 

обкома КПСС тов. Кричанова Г. Н.;
заведующим отделом пропаганды и аги

тации обкома КПСС тов. Капитонова А. Г.;
заведующим отделом промышленности об

кома КПСС тов. Бурова И. М.;
заведующим отделом строительства и 

строительных материалов тов. Токарева А. М.;
заведующим отделом транспорта и связи 

обкома КПСС тов. Трусенко В. Т.;
заведующим отделом нефтяной промыш-

ленноети обкома КПСС тов. Борисова С. Д.;
заведующим сельскохозяйственным отделом 

обкома КПСС тов. Марсакова Г. М.;
заведующим совхозным отделом обкома 

КПСС тов. Слотова М. H.;
заведующим отделом науки и культуры 

обкома КПСС тов. Кудинова Н. Д.;
заведующим отделам щкол обкома КПСС 

тов. Симанкова Б. М.;
заведующим отделом административных и 

торгово-финансовых органов обкома КПСС 
тов. Исаева В. С.

Пленум обкома КПСС утвердил председа
телем партийной комиссии при обкоме КПСС 
тов. Мартынова М. И,, членами комиссии— т.т. 
Коновалова М. И., Судзиловскую К. Ф.

Пленум обкома КПСС утвердил ответствен
ным редактором газеты «Волжская коммуна» 
тов. Страхова Н. И., ответственным редактором 
газеты «Куйбышевский нефтяник» тов. Бекасо
ва А. П. ★ * *

В областной ревизионной комиссии КПСС
21 января 1956 года состоялось заседание 

Куйбышевской областной ревизионной’ комиссии 
КПСС, избранной XIII Куйбышевской областной 
конференцией КПСС.

Областная ревизионная комиссия КПСС 
избрала председателем комиссии тов. Волобуева 
В. Р., заместителем председателя комиссии —  
тов. Зюзину А. Г.
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П А РТИ Й Н А Я  Ж И З Н Ь

На заводском партсобрании выступает 
председатель колхоза— тридцатитысячник

Партийная организация нефте
перерабатывающего завода, вы
полняя решения Коммунистиче
ской партии по дальнейшему 
подъему социалистического сель
ского хозяйства, 'проявляет посто
янную заботу об укреплении со
дружества рабочих предприятия 
и колхозников, усилении шеф
ской помощи селу.

Недавно на открытом партий
ном собрании с докладом высту
пил посланец заводской партий
ной организации, тридцатитысяч
ник Георгий Львович Постников.

Он говорил о том, что Коммуни
стическая партия поставила за
дачу перед советским народом 
добиться крутого подъема сель
ского хозяйства страны. Эта зада
ча —  дело не только работников 
села, но и города. Общими уси
лиями она будет решена быстрее 
и успешнее.

Посланец заводской партийной 
организации говорил о том, что 
колхоз имени Маленкова, где он 
работает председателем, испыты
вает 'Немалые трудности. Это кол
лективное хозяйство одно из от
стающих в районе. Поднять его 
экономику —  дело нелегкое.

Мы начали с того, —  говорил 
тов. Постников,—  что стали более 
внимательно относиться к людям, 
их расстановке на производствен
ных участках, пересмотрели си
стему оплаты труда, ввели аван
сирование, наладили на животно
водческих фермах строгий учет 
получаемой продукции, что поз
волило ввести для передовых ра
ботников премиальную оплату. 
Все это положительно сказалось 
на укреплении дисциплины кол
хозников, повышении их актив
ности в социалистическом сорев
новании.

Мы убедились на своем опыте, 
что кукуруза является прекрас
ным средством неограниченного 
улучшения кормовой базы обще
ственного животноводства. Не
смотря на неблагоприятные по
годные условия, в прошлом году 
в колхозе 'было собрано немало 
кукурузы на силос. В этом году 
правлением намечено собрать бо
лее высокий урожай кукурузы, 
для чего завозятся удобрения, 
проводятся зимние агромероприя
тия.

—  В колхозе более семи тысяч 
гектаров земли,— продолжает тов. 
Постников,— но используется этот 
земельный массив еще плохо.

Урожаи колхоз получает низкие. 
В колхозе слабо развито животно
водство, особенно молочное. На 
фермах не хватает рабочих рук, а 
опыт лучших работников слабо 
изучается и распространяется.

Многие наши недостатки мы 
устраняем и устраним своими 
Силами, —  в заключение говорит 
тов. Постников. —  Но во многом 
нам должны помочь шефы колхо
за —  коллектив вашего завода.

Участники партийного собра
ния по-деловому обсуждали пути 
развития хозяйства отстающего 
колхоза. Они говорили, что у кол
лектива завода уже накоплен 
опыт в этом деле и он поможет 
колхозу имени Маленкова выйти 
в передовые. Завод несколько лет 
подряд оказывал шефскую помощь 
сельхозартели «Победа Октября». 
В настоящее время этот колхоз 
вышел в число передовых в Сьгз- 
ранском районе.

О том, как колхоз с помощью 
шефов преодолел отставание, рас
сказал председатель колхоза «По
беда Октября» тов. Колокольцев. 
Это полезно было услышать трид
цатитысячнику тов. Постникову, 
активистам сельхозартели имени 
Маленкова, которые присутство
вали на этом партийном собра
нии.

—  Дорогие товарищи, —  го
ворил тов. Колокольцев, —  я с ра
достью сообщаю вам о том, что за

Новая ежедневная 
стенгазета

В паровозном депо станции 
Батраки начала выходить еже
дневная стенная газета «Сви
сток».

В первых номерах газеты 
подведены итоги работы депо 
за 1955 год и пятую пятилетку, 
освещены вопросы экономии 
топлива, денежных средств, 
укрепления трудовой дисципли
ны и т. д.

В выпуске газеты принимают 
активное участие инженер депо 
тов. Державин, старший маши
нист тов. Кадышев, машинисты 
тт. Еремин и Лекарев, нарядчи
ца тов. Симонова, заведующая 
лабораторией тов. Блинова и 
другие.

С. Варламов.

ВЕЛИКАЯ ПРОГРАММА  
ШЕСТОЙ ПЯТИЛЕТКИ

В расцвете творческих сил, 
устремленная к новым великим 
свершениям во имя победы комму
низма идет наша Родина навстре
чу XX съезду Коммунистической 
партии Советского Союза.

Советский народ с чувством 
глубокого удовлетворения и за
конной патриотической гордости 
встретил разработанный Цен
тральным Комитетом партии 
проект Директив XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану 
развития народного хозяйства 
СССР на 1956— 1960 годы. Мил
лионы советских людей, изучая и 
обсуждая в эти дни проект Дирек
тив, горячо приветствуют и еди
нодушно одобряют их, выражают 
свою непреклонную решимость 
успешно претворить в жизнь за
дания шестого пятилетнего плана,

В шестую пятилетку' наша 
страна вступает сильной и могу
чей, располагающей мощным и 
всесторонне развитым социали
стическим производством, значи
тельно большими, чем когда-либо, 
материальными ресурсами, а так
же квалифицированными кадрами. 
В результате успешного выполне

ния пятого пятилетнего плана 
возросла экономическая мощь 
страны, еще более упрочилась со
циалистическая система хозяйст
ва, повысился материальный и 
культурный уровень жизни совет
ского народа, расширились хозяй
ственные связи СССР со странами 
народной демократии, укрепилось 
международное положение Совет
ского Союза и всего социалисти
ческого лагеря. Ныне наша Роди
на имеет все необходимые усло
вия для того, чтобы на путях 
мирного экономического соревно
вания решить в исторически крат
чайшие сроки основную экономи
ческую задачу СССР —  догнать и 
перегнать наиболее развитые ка
питалистические страны по про
изводству продукции на душу на
селения.

Шестой пятилетний план пред
усматривает новый мощный 
подъем народного хозяйства Со
ветского Союза, и прежде всего 
тяжелой индустрии —  основы со
циалистической экономики. Осу
ществление этого плана будет 
означать дальнейшее укрепление 

! экономического могущества СССР

последние годы доходы нашего 
хозяйства возросли вдвое и наш 
колхоз стал миллионером. Серьез
ная заслуга в этом наших шефов.

В прошлом году только в убор
ке урожая колхозу помогали более 
114 рабочих. Шефы построили 
четыре силосных траншеи емко
стью в 1405 тонн с бетонной 
облицовкой и перекрытием, изо
лированным битумом.

Большие работы проведены ра
ботниками энергоцеха. В домах 
колхозников и на фермах зажг
лись лампочки Ильича. Рабочие 
цеха № 2 в двух коровниках 
произвели ремонт автопоилок, по
могали в перевозке и переработ
ке грубых кормов.

Обсуждая доклад тридцатиты
сячника, коммунисты завода от
мечали, что их посланец тов. 
Постников правильно борется за 
подъем колхозного хозяйства, опи
раясь на колхозный актив. Стар
ший оператор тов. Комков, глав
ный механик тов. Яременко и дру
гие говорили о том, что нужно 
сделать, чтобы добиться организа
ционного укрепления колхоза име
ни Маленкова. Вместе с этим они 
критиковали недостатки в шеф
ской работе.

Коммунисты завода предвари
тельно перед собранием побывали 
в колхозе и выяснили нужды 
артели, критиковали правление, 
вносили предложения, советовали. 
Они указывали на то, что прав
ление колхоза при планировании 
своего производства не учитывает 
его особенности, как пригородного 
хозяйства, слабо развивает овоще
водство и животноводство.

Заводские коммунисты и кол
хозные активисты обсудили ме
роприятия по подъему экономики 
артели имени Маленкова. Шефы 
решили для подвозки кормов сде
лать колхозу двое тракторных 
саней, выделить бульдозер, отре
монтировать автомашины, при
нять участие в весенних поле
вых работах.

Крепнет связь коммунистов за
вода с сельскохозяйственной ар
телью, во главе которой стоит их 
посланец -тридцатитысячник тов. 
Постников. И этот колхоз будет 
выведен из отстающих в передо
вые. Залогом этому является не
рушимая дружба колхозников и 
рабочих предприятия.

В. Гусев.

и его несокрушимой обороноспо
собности, значительное повыше
ние народного благосостояния, 
рост советской культуры.

Главные задачи шестого пяти- 
летнегоХплана развития народного 
хозяйства СССР, указывается в 
проекте Директив, состоят в том, 
чтобы на базе преимущественного 
развития тяжелой промышленно
сти, непрерывного технического 
прогресса и повышения произво
дительности труда обеспечить 
дальнейший мощный рост всех от
раслей народного хозяйства, осу
ществить крутой подъем сельско
хозяйственного производства и на 
этой основе добиться значитель
ного повышения материального 
благосостояния и культурного 
уровня советского народа.

Коммунистическая партия, ру
ководствуясь учением великого 
Ленина, всемерно заботится о 
дальнейшем быстром развитии 
тяжелой индустрии. Определяя 
общий рост промышленной про
дукции в шестой (пятилетке при
мерно на 65 процентов, проект 
Директив намечает увеличить 
производство средств производства 
за пятилетие примерно на 70 
процентов и производство предме
тов потребления примерно на 60 
»процентов. производства

IV сессия Куйбышевского областного 
Совета депутатов трудящихся 

(пятого созыва)
23 января состоялась четвертая 

сессия Куйбышевского областного 
Совета депутатов трудящихся (пя
того созыва).

Сессия утвердила следующий 
порядок дня:

1. Организационные вопросы.
2. О бюджете области на 1956 

год и исполнении бюджета за 
1955 год.

С сообщением по первому во
просу порядка дня выступил пер
вый секретарь обкома КПСС депу
тат М. Т. Ефремов.

Рассмотрев организационные 
вопросы, областной Совет принял 
следующие решения:

освободить депутата С, А. Пет- 
рухина от обязанностей председа
теля исполкома областного Совета 
депутатов трудящихся и избрать 
его первым заместителем предсе
дателя исполкома областного Со
вета депутатов трудящихся;

избрать исполняющим обязан
ности председателя исполкома об
ластного Совета депутатов трудя
щихся тов. Грибкова Михаила 
Петровича;

освободить депутата П. Г. Веч
канова от обязанностей замести
теля председателя исполкома обла
стного Совета депутатов трудя
щихся в связи с переходом его 
на другую работу;

освободить депутата В. П. 
Мельникова от обязанностей пер
вого заместителя председателя ис
полкома областного Совета депу
татов трудящихся и избрать его 
заместителем председателя испол
кома областного Совета депутатов 
трудящихся.

С докладом по второму вопросу 
порядка дня сессии —  «О бюдже
те области на 1956 год и испол
нении бюджета за 1955 год» вы
ступил заведующий областным 
финансовым отделом депутат А. Г. 
Акулов. Содоклад сделал предсе
датель бюджетно-финансовой по
стоянной комиссии областного Со
вета депутатов трудящихся депу
тат А. В. Ершов.

После заключительного слова 
депутата А. Г. Акулова областной 
Совет принял по обсужденному 
вопросу соответствующее решение.

Тесная связь школы с родителями 
обеспечила высокую успеваемость

Вторую четверть 1955— 1956 
учебного года учащиеся средней 
школы «N2 22 Кашпирского рудни
ка закончили с хорошими ¡резуль
татами. Успеваемость по школр 
составила 90 процентов.

Большую помощь в улучшении 
с о-стояния учебно-воспитательной 
работы школы оказал родитель
ский комитет.

На заседаниях родительского 
комитета обсуждалось состояние 
успеваемости, вызывались роди
тели неуспевающих учащихся, 
читались лекции о воспитании 
детей: «Как помочь детям лучше 
учиться», «Воспитание честности 
и правдивости у детей» и другие.

Члены родительского комитета 
стали активными помощниками 
учителей. Так, Мария Павловна 
Ванчугова часто посещала на

дому пятерых учащихся, выясня
ла, как они готовят уроки. Ученик 
Маликов Г., ранее не успевавший, 
стал учиться хорошо, ученики 
Радаева, Чеганашин и другие так
же стали успевающими благода
ря помощи и чуткому отношению 
к ним со стороны Марии Пав
ловны.

Члены родительского комитета 
тт. Слюнина, Бурхетьева, Самой
лов и другие ведут разъяснитель
ную работу среди родителей..

Большая работа бщ а проделана 
родительским комитетом во главе 
с тов. Жуковой Т. А. по выявле
нию нуждающихся учащихся, ко
торым была оказана помощь в 
приобретении одежды и обуви на 
сумму 4000 рублей из средств 
фонда директора шахты № 1.

А. Счисляев.

ПЕРВЫЕ ЛЕКЦИИ МЕДИЦИНСКОГО ЛЕКТОРИЯ

Организованный Домом сани
тарного просвещения медицин
ский лекторий приобретает попу
лярность у трудящихся. В нем 
уже прочитаны лекции врачом 
Розенберг Д . И. «Проблема бо
ли» и врачом Бадалянц «Восста

новление жизненных функций ор
ганизма».

Лекции читаются в поликлини
ке № 2 Промышленного района. 
После каждой лекции демонстри
руются документальные и науч
ные фильмы. Озерко, Ананьева.

важнейших видов промышленной 
продукции установлен на 1960 
год— последний год шестой пяти
летки —  примерно в следующих 
размерах: чугун —  53 миллиона 
тонн, сталь— 68,3 миллиона тонн, 
уголь —  593 миллиона тонн, 
нефть — 135 миллионов тонн, 
электроэнергия— 320 миллиардов 
киловатт-частов. Это значит, что 
в сравнении с 1955 годом объем 
производства в 1960 году возра
стет по чугуну, стали и углю бо
лее чем в полтора раза, а по неф
ти и электроэнергии —  п§чти в 
два раза.

Проект Директив определяет 
значительное увеличение в ше
стой пятилетке выпуска химика
тов и минеральных удобрений, 
машин и оборудования, лесных и 
строительных материалов, пред
метов народного потребления. Так, 
выпуск шерстяных тканей возра
стет в 1960 году в сравнении с
1955 годом почуй в полтора раза, 
швейных изделий и обуви— более 
чем в полтора раза, мебели —  бо
лее чем вдвое, радиоприемников 
и телевизоров —  более чем в два 
с половиной раза.

Шестая пятилетка будет пяти
леткой дальнейшего мощного раз
вития производительных сил 
страны, перехода народного хозяй

ства на оолее высокии техниче
ский уровень производства, пяти
леткой серьезного повышение 
всех качественных показателей и 
улучшения хозяйственного руко
водства. В проекте Директив 
предусматривается дальнейшее 
повышение технического уровня 
производства во всех отраслях 
промышленности на основе все
мерного развития электрифика
ции, комплексной механизации и 
автоматизации, внедрения новей
шего высокопроизводительного 
оборудования и передовой техно
логии, широкой замены и модер
низации устаревшего оборудова
ния. Намечено значительно уве
личить применение атомной энер
гии в мирных целях, построить 
в течение 1956— 1960 годов 
атомные электростанции общей 
мощностью 2— 2,5 миллиона ки
ловатт.

Исключительно важные задачи 
поставлены шестой пятилеткой 
перед сельским хозяйством. Про
ектом Директив предусмотрено 
обеспечить крутой подъем земле
делия и животноводства. Валовые 
сборы зерна должны быть доведе
ны в 1960 году до 180 миллионов 
тонн (11 миллиардов пудов). На
мечено увеличить за пятилетие 
производство мяса в два раза,
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Навстречу XX съезду КПСС

Револьверщ ица цеха №1 гидротурбинного завода Зоя К узнецова  
-у ч а с т в у е т  в социалистическом  соревновании в честь XX съ езд а  

Коммунистической партии. М олодая работница показы вает прим ер  
ум елого использования техники и хорош ей  организации своего  
рабочего места. В результате она еж едневно выполняет задание  
н а 170—200 процентов.
. НА CHHJVIKE: Зоя К узнецова за  работой.

Фото К . С и д е р м а н а .

Предсъездовская вахта молодых 
гидротурбиностроителей

Механический цех № 2 гидро-
-  турбинного завода. В этом цехе 

преимущественно трудится моло
дежь. Некоторые работают здесь 
уже по нескольку лет и стали спе
циалистами своего дела, другие 

только- окончили школу и сейчас 
старательно перенимают опыт 

.передовиков цеха, стараются бьгть 
в первых рядах соревнующихся в 

-честь XX съезда КПСС.
Над каждым станком висит таб

личка с надписью «Мои обяза
тельства в честь XX съезда пар
тии». Почти каждый рабочий цеха 
обязался выполнять по полторы 
— две нормы.

Ознакомившись с проектом Ди
ректив XX съезда КПСС, в кото
р ы х  выражена величественная

программа развития нашей страны 
в шестом пятилетии, молодые гид- 
ротурбиностроители встали на 
трудовые вахты и работают с 
большим производственным подъе
мом. Револьверщики тт. Сураев и 
Усачев, обрабатывая корпуса ди
намометров, ежедневно выполняют 
норму на 170 и более процентов.

Социалистическое соревнование 
в честь предстоящего съезда пар
тии вызвало рост творческой ак
тивности рационализаторов. Толь
ко в январе от них поступило 
шесть предложений. Из них два 
предложения подал слесарь тов. 
Захаров, одно предложение— фре
зеровщик тов„ Лисин и другие.

Н. Васильев.

В П Е Р Е Д И  Б Р И Г А Д А  
Т О В .  П О П О В А

Во всех сменах Батракского 
асфальтового завода прошли со
брания, на которых обсуждался 
проект Директив XX съезда 
Коммунистической партии по 
шестому пятилетнему плану.

Выступавшие на собрании ра
бочие, инженерно-технические 
работники и служащие, горячо 
одобряя проект Директив, внес
ли много предложений, направ
ленных на дальнейшее повыше
ние производительности труда и 
снижение себестоимости выпус
каемой продукции.

Мастер по варке асфальтовой 
мастики тов. Трубин в своем вы
ступлении сказал:

— В Директивах XX съезда 
КПСС, разработанных Цент
ральным Комитетом КПСС, вы
ражена забота о дальнейшем ро
сте всех отраслей народного хо
зяйства и особенно тяжелой ин
дустрии — основы экономиче
ского могущества нашей Роди
ны, повышения благосостояния 
трудящихся.

Коллектив завода встал на тру
довую вахту и обязался ко дню 
открытия съезда дать 500 тонн 
асфальта сверх плана. Лучших 
результатов в соревновании до
бивается бригада тов. Попова, 
которая уже сварила сверх пла
на 117 тонн асфальтовой мастики 

В горном цехе первенство дер
жит смена тов. Митрофанова. В 
январе она добыла сверх плана 
232 тонны камня. В дни трудо
вой вахты высокой производи
тельности добиваются навалоот- 
катчики тт. Грачев, Еремин и 
многие другйе.

Историческое событие в жиз
ни нашего народа — XX съезд 
КПСС — все рабочие стремятся 
встретить новыми трудовыми 
успехами, крепить могущество 
Советского государства.

О. Юнина, 
экономист завода.

С л а в н ы е  д е л а  м о л о д е ж и
Молодые рабочие стройтреста 

^2 112, встав на трудовую вахту 
т честь XX съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза, 
добиваются с каждым днем все 
больших производственных успе

хов.
Комсомолец токарь машинно- 

шрокатной базы Юрий Шельма- 
шов ежедневно выполняет уста
новленные задания на 200 и бо
лее процентов.

Не меньше 150 процентов нор-

яиц —  более чем в два с но лови
мой раза, шерсти, молока, карто
феля —  почти вдвое, овощей более 
-'Чем в два раза. Значительно уве
личится производство хлопка, 
льна, сахарной свеклы и других 
технических культур.

В проекте Директив указывает
ся на необходимость систематиче
ски повышать культуру ведения 
с ельс кохозяйств енного производ
ства на основе широкого исполь
зования достижений агрономиче
ской науки и передового опыта. 
Намечается значительно повысить 
уровень механизации сельского 
■хозяйства и обеспечить широкое 
применение электроэнергии в 
сельскохозяйственном производ
стве.

Проектом, Директив предусмат
ривается дальнейший подъем тех
нического уровня железнодорож
ного, водного, автомобильного и 
воздушного транспорта. В шестой 
пятилетке намечается серьезное 
увеличение объема государствен
ных капитальных вложений и 
дальнейшее развитие строитель
ной индустрии.

На основе нового мощного 
подъема промышленного и сель
скохозяйственного производства в 
шестой пятилетке будут непре
рывно повышаться материальное

мы ежедневно вырабатывает шту
катур второго участка комсомолка 
Лидия Дегтярева: Успешную рабо
ту она сочетает с учебой в девя
том классе вечерней школы.

Отлично трудится работница 
второго участка комсомолка На
дежда Ребенок. Без отрыва от 
производства она закончила кур
сы мотористов и успешно продол
жает учебу в школе рабочей мо
лодежи.

Самоотверженно трудятся и

благосостояние и культурный 
уровень советских людей. Нацио
нальный доход возрастет за пяти
летие (в сопоставимых ценах) 
примерно на 60 процентов. Преду
сматривается повысить реальную 
заработную плату рабочих и слу
жащих в среднем примерно на 
30 процентов, а денежные и на
туральные доходы колхозников 
увеличить в среднем не менее 
чем на 40 процентов. Еще более 
возрастут государственные расхо
ды на социально-культурные 
нужды трудящихся. Расширится 
розничный товарооборот государ
ственной и кооперативной торгов
ли. Огромный размах приобретет 
жилищное, строительство. В ше
стой пятилетке намечено по
строить за счет государственных 
средств в городах, рабочих посел
ках и селах жилые дома общей 
площадью примерно 205 миллио
нов 'квадратных метров, или поч
ти в два раза больше, чем в пятой 
пятилетке. Широкое развитие 
получат в новой пятилетке наука 
и культура, будет осуществлено в 
основном всеобщее среднее обра
зование в городах и сельской 
местности.

указывается в проекте 
Директив, решающим условием
выполнения заданий т  росту

повышают свои технический и 
общеобразовательный уровень шо
фер транспортной конторы Алек
сей Калашников и другие моло
дые рабочие строительного треста.

Комсомольцы хорошо понима
ют, что для того, чтобы успешно 
работать в шестой пятилетке, на
до неустанно 'совершенствовать 
свои знания, расширять свой кру
гозор.

А. Давыдов.

производства и дальнейшего по
вышения благосостояния народа 
является новый серьезный подъем 
производительности труда. Она 
должна возрасти за 1956— 1960 
годы в промышленности не менее 
чем на 50 процентов, в строитель
стве—  не менее чем на 52 про
цента, на железнодорожном тран
спорте—  примерно на 34 про
цента.

Огромное удовлетворение всех 
народов нашей страны вызывают 
намеченные проектом Директив 
основные задания по развитию в 
шестой пятилетке народного хо
зяйства в союзных республиках и 
размещению производительных 
сил. В этих заданиях ярко выра
жается забота Коммунистической 
партий и Советского правитель
ства о благе и процветании всех 
народов, населяющих нашу вели
кую социалистическую Ро)ди,ну.

Шестой пятилетний план —  
родное и близкое дело миллионов 
советских людей, их живая прак
тическая деятельность. При раз
работке проекта Директив ЦК 
КПСС учел предложения коллек
тивов многих тысяч предприятий 
и колхозов. Патриотическая ини
циатива и разносторонний произ
водственный опыт широких масс 
рабочих, колхозников, специали-

В средней шноле № 8
С о в с е м  н е д а в н о  н а ч а л а с ь  т р е т ь я  

ч е т в е р т ь  в  ш к о л а х  г о р о д а .
А  с к о л ь к о  и н т е р е с н о г о  у ж е  п р о 
и з о ш л о  в  к л а с с а х ,  у ч е б н ы х  к а б и 
н е т а х ,  м а с т е р с к и х .  В  э т о й  п о д 
б о р к е  м ы  р а с с к а ж е м  о  н е к о т о р ы х  
с о б ы т и я х ,  п р о и с ш е д ш и х  в  с р е д 
н е й  ш к о л е  N° 8 .

ПРОЧИТАНА ПЕРВАЯ 
КНИЖКА

Первоклассники к новому году 
закончили изучение первой книж
ки — букваря. Скоро они начнут 
читать «Родную речь». Самые 

[ нетерпеливые уже не раз дома за 
глядывали в новый учебник.

В первом классе в третьей чет
верти произошло важное собы
тие — написан первый диктант. 
Правда, он состоял всего из четы
рех предложений, но если еще нет 
и восьми лет, то написать его не 
так-то просто. Многие ученики за 
служенно получили хорошие от
метки.

— У меня пятерка! — сообщила 
подругам Женя Трутюк.

— И у меня тоже, — добавила 
Таня Касаткина.

Пятерок в классе много. Есть, 
конечно, и отметки похуже, но пер
воклассники надеются, что скоро 
все они будут писать диктанты на 
отлично.
НА УРОКЕ АСТРОНОМИИ

Затаив дыхание, слушают деся
тиклассники рассказ преподавате
ля тов. Тереховой. Тема ее урока— 
«Планеты». Юноши и девушки, 
прослушав рассказ, задали учи
тельнице много вопросов. Ведь, 
в сущности, не так уж далеки от 
нас неведомые светила! Может 
быть, даже кому-нибудь из ны
нешних десятиклассников доведет
ся побывать там самому! Пробле
ма межпланетного сообщения 
очень заинтересовала учащихся. 
Решено ознакомиться с нею более 
подробно.

ЗАКАНЧИВАЕТСЯ
ОБОРУДОВАНИЕ
МАСТЕРСКОЙ

С большим интересом занимают
ся учащиеся трудом. Они с увле
чением осваивают столярное дело, 
изучают автомобиль, С нетерпени
ем ожидают ребята окончания 
оборудования слесарной мастер
ской на 15 мест. Оно уже заканчи
вается.

Соколов.

В НОВЫЕ КВАРТИРЫ

Строительный трест № 112 сдал 
в эксплуатацию гидротурбинному 
заводу 18-квартирный дом. В но
вые квартиры переселились на 
днях рабочие литейного цеха тт. 
Атласов, Захаров, Аминов, цеха 
металлоконструкций тов. Смирнов, 
технолог отдела главного техноло
га тов. Ракитин, конструктор того 
же отдела тов. Балаев и другие.

Н. Васин.

стов, ученых, принявших участие 
в подготовке и обсуждении этих 
предложений, помогли ЦК КПСС 
полнее определить задачи разви
тия отдельных отраслей народно
го хозяйства в шестой пятилетке, 
выявить огромные внутренние 
возможности, которыми распола
гают социалистическая промыш
ленность, сельское хозяйство, 
транспорт.

Сейчас, изучая и обсуждая 
проект Директив, советские люди 
горят желанием отдать все силы 
борьбе за осуществление заданий 
шестого пятилетнего плана. День 
ото дня в стране все ярче разго
рается социалистическое соревно
вание в честь XX съезда КПСС. 
Труженики города и деревни пе
ресматривают свои планы, берут 
повышенные обязательства.

Советский народ, вдохновляе
мый и руководимый Коммунисти
ческой партией, не пожалеет сил 
и труда для выполнения и пере
выполнения заданий шестого пя
тилетнего плана, сделает новый 
крупный шаг вперед в развитии 
социалистической экономики, в 
решении задачи создания обилия 
предметов народного потребления, 
в строительстве коммунистическо
го общества в нашей стране.

А. Шишков.

В клубе неф теперерабаты 
ваю щ его завода вы пускается  
«Окно сатиры ». В нем поме
щ аю тся меткие, карикатуры  на 
бракоделов, прогульщ иков, ло- 
дьшей.

«Окно сатиры» пользуется 
больш ой популярностью  среди 
нефтяников.

НА СНИМКЕ: посетители клу
ба у  «Окна сатиры ».

Фото Н . М а к с и м о в а .

Н А  Т ЕМ Ы  Н А Ш Е Й  П О Ч Т Ы

У л у ч ш и т ь  в  прошлом году
я выписывал газе-

д о с та в к у  ты «Правда» и
я «Волжская комму-

а &36Т на» и получал их
обычно на третий 

или четвертый день после выхода. 
На почте мне всегда объясняли, 
что газеты задерживаются достав
кой из Куйбышева. На новый год 
я выписал только нашу местную 
городскую газету «Красный Ок
тябрь», но и она тоже «задержи
вается» доставкой. Номер за 1 ян
варя мне доставили только чет
вертого, 9 января принесли сразу 
три газеты, а затем опять четыре 
дня не доставляли. Когда же к 
нам, в поселок Новый, будут до
ставлять газеты своевременно?

С таким вопросом обратился & 
редакцию тов. Манихин.

На плохую доставку газет жалу
ются также подписчики Клецков и 
Репин (поселок Костычи) и другие.

За последнее время в редакци^о 
поступает много писем с жалоба
ми на несвоевременную доставку 
газет и телеграмм. Отдельные 
почтальоны проявляют небреж
ность в работе, доставляют газеты 
подписчикам, проживающим в от
даленных районах, сразу за 3—4 
дня; случается, что отдельные но
мера газет не поступают к читате
лям вовсе:

О возмутительном факте сооб
щает также подписчик тов. Мали- 
хин, который сам неоднократно 
видел, как почтальон, вместо того, 
чтобы вручить газеты подписчи
кам, совал их в щели дверей или 
развешивал на заборы.

Работники телеграфа также до
пускают много ошибок в работе: 
искажают адреса и фамилии, вру 
чают телеграммы с большим опоз
данием или наоборот, раньше ука
занного срока, как было, например, 
с поздравительными новогодними 
телеграммами.

Начальнику конторы связи тов. 
Сонину следует принять меры к 
обеспечению более четкой работы 
достав очного отдела и телеграфа. 
Партийная и профсоюзная орга
низации должны усилить воспита
тельную работу в коллективе, под
нять трудовую дисциплину работ
ников, повысить у них чувство от
ветственности за порученное им 
дело.

Новые книги
Вышла из печати и поступив 

в продажу новая брошюра:
«Рассказывают пропаганди

сты». Из опыта работы комсо
мольских -политшкол. Издательст
во «Молодая Гвардия». 1955 г&д.. 
Цена 1 руб. 05 коп.

Брошюра продается во всех ма
газинах и киосках Книготорга.
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I  Передача территории Порккала-Удд Финляндии
Американцы продолжают нарушать нейтралитет Австрии 

К О Л О Н И З А Т О Р Ы  С Т Р Е М Я Т С Я  С О Х Р А Н И Т Ь  С В О Е  Г О С П О Д С Т В О  В М А Л А Й Е

К и т а й с к а я  Н а р о д н а я  Республика. Китайский народ борется за  
социалистическое переустройство деревни. Число производствен
ны х сельскохозяйственны х кооперативов достигло около одного  
миллиона четы рехсот тысяч. Создание новы х кооперативов носит  
массовы й характер.

НА СНИМКЕ: в провинции ^уандуи. Крестьяне деревни Чжунь- 
чж ун  Хайан записы ваю тся в производственны й сельскохозяйствен
ный кооператив. Фото агентства Синьхуа.

Осмотр территории Порккала-Удд 
властями Финляндии

ХЕЛЬСИНКИ, 25 января. 
(ТАСС). В соответствии с соглаше
нием от 19 сентября 1955 года об 
отказе Советского Союза от права 
на использование территории 
Порккала-Удд в качестве военно- 
морской базы и выводе советских 
вооруженных сил с этой террито
рии вчера состоялась передача 
территории Порккала-Удд и нахо
дящегося на ней имущества фин
ляндскому государству.

К 10 часам утра на границу 
Порккала-Удд прибывают пред
ставители Финляндии: Премьер- 
Министр У. Кекконен, Министр 
Иностранных Дел И. Виролайнен, 
Министр обороны Э. Скуг, Мини
стр внутренних дел В. Кякеля, 
Министр юстиции В. Хенрикссон, 
статс-секретарь Министерства 
иностранных дел Р. Сеппяля, на
чальник отдела МИД Р. Энкель, 
председатель комитета по времен
ному управлению Порккала-Удд 
генерал- майор К- Ваала, пред
ставитель Министерства торговли 
и промышленности адмирал С. 
Сундман, представитель гене
рального штаба генерал-майор Е. 
Рошер и другие. Прибывает По
сол СССР в Финляндии В. .3. Л е 
бедев. Их встречает командую 
щ.ий : военно-морской базой Пор
ккала-Удд генерал-лейтенант С. И. 
Казанов.

Генерал-лейтенант С. И. Каба
нов, как передающий территорию 
и генерал-майор К. Ваала, как 
принимающий ее, садятся в пер
вую машину и направляются 
вглубь территории. За  ними сле
дуют другие автомобили. Начи
нается осмотр Порккала-Удд и 
возведенных на ней Советским 
Союзом за время аренды соору

жений. Первая остановка на вновь 
построенном советскими людьми 
аэродроме. Генерал - лейтенант
С. И. Кабанов объясняет предста
вителям Финляндии, что аэрод
ром сооружен на месте, где рань
ше было болото, чтобы осушить 
воДу и сделать земляную поверх
ность прочной, пришлось проло
жить специальные трубы, исполь
зовать в качестве бута 40 тысяч 
кубических метров камня. У аэрод
рома имеются катапульты.

Затем колонна автомашин, оста
навливается у подземного склада, 
построенного в гранитной скале. 
Это — одно из значительных соо
ружений, безвозмездно передавае
мое Советским Союзом Финлян
дии. Вместимость склада — 120 
вагонов. Он имеет калориферное 
отопление, электрическое освеще
ние.

Один за другим следуют объек
ты, возведенные Советским Сою
зом в Порккала-Удд. Подземная 
дизельная электростанция, соору
женная в складе, имеет площадь 
2500 квадратных метров.

Район Ботвика. Здесь на бере
гу залива построен прекрасный 
пирс, к которому могут причали
вать морские пароходы. От ж е
лезной дороги, проходящей по 
территории, сюда подведена ж е
лезнодорожная ветка. Во время 
ледового затора в Хельсинки сю
да могут свободно заходить для 
разгрузки морские суда.

Представители Финляндии ос
мотрели здание Средней школы, 
около которого построены дома 
для учителей, побывали в боль
ничном городке, состоящем из се
ми каменных корпусов, и на дру
гих объектах, которые переходят 
в полную собственность финлянд
ского государства.

После осмотра территории ге
нерал-лейтенант С. И. Кабанов 
устроил для представителей Фин
ляндии прием. В дружеских бесе
дах участники осмотра делятся 
впечатлениями. .Министр обороны
Э. Скуг отметил, что передача 
Порккала-Удд Финляндии укре
пит дружбу между народами Со
ветского Союза и Финляндии. Ми 
нистр предложил тост за Совет
скую Армию.

Железнодорожные власти фин
ляндской стороны познакомились 
с железной дорогой, проходящей 
через Порккала-Удд, осмотрели 
станции и другие сооружения на 
дороге.

Подписание протокола о пере
даче Финляндии территории 
Порккала-Удд и всего имущества, 
находящегося на ней, состоится
26 января.

АМЕРИКАНЦЫ НАРУШАЮТ
ВЕНА, 25 января. (ТАСС). Га 

зета «Эстеррейхише фольксштим- 
ме» приводит ряд фактов, свиде
тельствующих о том, что амери
канцы продолжают нарушать ней
тралитет Австрии. 23 января в 
районе Линца, Эбензе и других 
населенных пунктах опять были 
обнаружены баллоны с листовками 
на венгерском языке. Полиция

НЕЙТРАЛИТЕТ АВСТРИИ
города Линца подтвердила, что 
баллоны изготовлены американ
ской пропагандистской службой, 
но при этом заявила, что она 
бессильна что-либо сделать. 21 
января в районе Шердинг жители 
видели в воздухе большие белые 
шары, которые пролетали.на вы
соте. 4 — 5 тысяч метров. I.

ШШ
ОТЪЕЗД ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ 

СССР В ПРАГУ 
НА ЗАСЕДАНИЕ  

ПОЛИТИЧЕСКОГО 
КОНСУЛЬТАТИВНОГО 

КОМИТЕТА
25 января из Москвы в Прагу 

на заседание Политического Кон
сультативного Комитета, учреж
денного в соответствии с Варшав
ским договором о дружбе, сотруд
ничестве и взаимной помощи, от
были представители Советского 
Союза: первый заместитель Пред
седателя Совета Министров СССР 
и Министр Иностранных Дел 
СССР В. М. Молотов, Министр обо
роны СССР Маршал Советского 
Союза Г. К. Жуков, а также со
провождающие их лица.

ПРОВОКАЦИОННЫЕ 
ДЕЙСТВИЯ ИРАНСКИХ 

ВОЕННЫХ ВЛАСТЕЙ

ТЕГЕРАН, 22 января. (ТАСС). 
Вечером 21 января в Иранском об
ществе культурной связи с СССР 
проводилось обычное мероприя
тие — для слушателей курсов рус
ского языка демонстрировались 
советские фильмы «Тигроловы» й 
«Ляна». Примерно за 20 минут до 
окончания демонстрации фильма 
вблизи помещения общества оста
новилась крытая грузовая автома
шина, на которой находились во
оруженные солдаты управления 
военного губернатора Тегерана, 
возглавляемые офицером.

По окончании фильма солдаты 
преградили путь выходившим из 
здания общества и направлявшим
ся к перекрестку Тахте Джамшид. 
Они хватали первых попавшихся и 
силой заталкивали их в машину. 
Всего, таким образом, было задер
жано 25—30 человек.

Эти действия военных властей 
Тегерана здесь объясняют попыт
кой воспрепятствовать проведению 
мероприятий в иранском обществе 
культурной связи с СССР, направ
ленных на развитие культурных 
связей между двумя странами.

ПОЛОЖЕНИЕ В МАЛАЙЕ
В статье, опубликованной газе

той «Гуанминжибао», указывается, 
что в последнее время английские 
власти начали пропагандистскую 
кампанию, имеющую целью возло
жить на Малайскую коммунисти
ческую партию вину за срыв пере
говоров в Балинге о прекращении 
военных действий.

Всем хорошо известно, говорится 
в статье, что Малайская коммуни
стическая партия стремится к ус
тановлению независимости, мира и 
демократии в Малайе.

Однако английские колонизато
ры, которые за последние шесть 
лет получили в Малайе более
1.700 миллионов долларов чистых 
прибылей, стремятся сохранить 
свое господство в Малайе.

Англию, указывается в статье, 
ждут новые поражения, если она, 
несмотря на стремление малайско
го народа к миру и независимости, 
будет продолжать «грязную вой
ну».

(ТАСС).

НАШ К А Л ЕН Д А РЬ

Великий композитор

27 января исполняется двести 
лет со дня рождения великого 
австрийского композитора Вольф
ганга Амодея Моцарта.

Гениальный музыкант родился в 
семье скрипача-педагога и компо
зитора. Исключительная одарен
ность у Моцарта обнаружилась в 
четырехлетием возрасте, а когда 
ему было шесть лет Моцарт — 
отец предпринял с гениальным 
мальчиком концертную поездку по 
Европе. Выступления юного музы
канта, прошедшие с исключитель
ным блеском, состоялись в Мюнхе
не и Вене, Париже и Лондоне, 
Гааге и Швейцарии.

В концертах, по обычаю того 
времени длившихся не менее 5—6 
часов, он выступал не только как 
виртуозный пианист, скрипач и ор
ганист, но и как вдохновенный 
композитор.

Ко времени пребывания в П а
риже относится написание Моцар
том первых шести сонат для 
скрипки и клавира. В Лондоне им 
были сочинены первые три симфо
нии, несколько сонат для скрипки, 
виолончели, клавесина и т. д.

12 лет Моцарт 'вместе с отцом 
совершает новую поездку в Вену. 
Здесь по заказу директора вен
ского театра он пишет оперу 
«Мнимая простушка». Вслед за 
нею появляется оперетта «Бастьен 
и Бастьенна».

Во время своей третьей концерт
ной поездки, Моцарт пишет оперу 
«Митридат, царь понтийский». 
Успех ее был настолько велик, что 
юный композитор получает от луч
шего в те времена миланского 
театра заказ на новую оперу. Так 
он создает оперу «Лючио Силла».

Однако, несмотря на выдаю
щийся успех, с которым проходи
ли концертные выступления Мо
царта за границей, они все же 
материально не обеспечивали его, 
а попытки получить место в театре 
или в одном из придворных орке
стров оказались тщетными. Приш
лось вернуться на родину в Зальц
бург, где не было даже театра.

Следуют десять трудных и мрач
ных лет, проведенных почти без
выездно в Зальцбурге.

Зальцбургский архиепископ, у 
которого композитор служил в 
оркестре, всячески попирал у 
своих музыкантов, в том числе и ; 
Моцарта, пользовавшегося миро
вой известностью, чувство собст
венного достоинства и проявления 
самостоятельности. Грубый хозяин 
преследовал гениального юношу 
грубыми попрекам и в лености, 
бесцеремонно критиковал его про
изведения, отвергая их или требуя*1 
их исправления сообразно своим 
вкусам.

Не выдержав издевательств дес
потичного вельможи, Моцарт, по
рывает с ним и с 178 Г года живе! 
в Вене.

Нелегкой была в Вене жизнь 
великого музыканта и композито
ра, с трудом зарабатывавшего 
средства для существования. Не 
зато эти годы были годами наи
большего расцвета его творчества 
и плодотворной работы. В эти го
ды Моцарт создает свои замеча
тельные, получившие всемирную 
известность оперы «Похищение из 
сераля», «Свадьба Фигаро», «Дон 
Жуан», «Волшебная флейта» и 
другие.

Лебединой песней Моцарта был- 
его великолепный «Реквием», одно  ̂
из величайших произведений ми
ровой музыкальной классики, ис
полненного подлинной человечно
сти и огромной выразительности. 
«Реквием» — музыкальная поэ^я  
полная трагизма и оптимистичё^ 
ской веры в будущее.

Умер Моцарт в 1791 году в та
кой бедности, что даже похоро
нить не было на что,- и тело вели
кого композитора было опущенс 
в общую могилу, куда хоронили 
бедняков Вены.

За свою короткую жизнь Мо
царт написал свыше 600 произве
дений, в том числе 17 опер, свы
ше 50 симфоний, 25 клавирных и
7 скрипичных концертов, 18 кла- 
вирных и около 40 скрипичных со
нат, множество произведений для • 
камерного ансамбля, песни, арии* . 
хоровая музыка и т. д.

Советский народ любит и высо
ко ценит богатое наследие вели
кого композитора, в жизнеутверж
дающей музыке которого отрази
лись передовые демократические 
идеи его эпохи, и в которой глу
бокая правдивость и психологиче
ская проникновенность сочетаются 
с доступностью, изяществом и га р. 
моничностью звучания.

А. Лихачев.

НА СНИМКЕ: Вольфганг 
Амодей Моцарт — великий ав
стрийский композитор.

(Ф отохроника ТАСС).

И з в е щ е н и я
27 января, в 18 ч. 30> мин.. в пом ещ ении Дома санитарного п ро

свещ ения (бывший клуб нефтяников) состоится лекция на тем у  
«О ж изни, старости  и. долголетии». Лекцию читает, врач М а й з е  л ь  А . А

29 января, в 4 часа м естного врем ени, в читальном зале Цент
ральной городской библиотеки имени Карла М аркса (Советская. 26. 
клуб связи) состоится к о н ф е р е н ц и я  ч и т а т е л е й  по обсуж дению  отчете > 
о работе библиотеки за  1955 год и плана работы  на 1956 год.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

ГОСДРАМТЕАТР
27 января

Н . В . Г о г о л ь  
« Р Е В И З О Р »

Начало в 8 часов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
« Х у д о ж е с т в е н н ы й »

Новый худож ественны й фильм  
« В  К В А Д Р А Т Е  4 5 »  

« З в е з д а »
Днем

« П Е Д А Г О Г И Ч Е С К А Я  П О Э М А »
Ве гером 

« Т А Л А Н Т Ы  И П О К Л О Н Н И К И »

Кроме того, на вечерних с е 
ан сах  дем онстрируется  доку
ментальный фильм

« П Е Р В А Я  В М И Р Е »

С ы з р а н с к о м у  
к а р ь е р о у п р а в л е н и ю  
срочно требую тся: 

м а с т е р  г о р н ы х  р а з р а б о т о к ,  
б у л ь д о з е р и с т  н а  С - 8 0 ,  в з р ы в 

н и к .
Оплата сдельная.

Артель «Бытовик»
принимает от граждан заказы 
на строительство новых и ре

монт старых домов, а также 
ремонт квартир и надворных 
построек.

Обращаться: Ульяновская, 
34, телефон № 3-46.

(2- 1).

М а к а р о в  Валентин А лексеевич, 
проживаю щ ий в г. Сызрани. Про
летарский переулок, 51. возбуж да
ет дело о расторжении брака с 
М акаровой Валентиной М аксимов
ной. проживаю щ ей в г. Сызрани, 
улица Буденного, 93.

Дело подлеж ит рассм отрению  
в народном суде 2-го участка Про
мы ш ленного района г. Сызрани.

С у х а н о в  Константин А лександро
вич, прож иваю щ ий в г. Сызрани, 
улица Степана Разина. 29. возбуж 
дает дело о расторж ении брака  
с Сухановой Евгенией Васильев
ной. прож иваю щ ей в Октябрьском  
районе, улица Кагановича. 7.

Дело подлеж ит рассм отрению  е > 
народном суде Октябрьского райо
на г. Сызрани.
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